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 Mainz, 08.09.2022 
 
 
Anfrage 1318/2022 zur Sitzung  am 21.09.2022 

 
Photovoltaikanlagen für Balkone (CDU) 
 
Es ist zu erwarten, dass es auch im Herbst und im Winter zu Stromengpässen kommen 
wird. Kleine Photovoltaikanlagen auf Balkonen könnten helfen, die Situation zu 
entspannen. In anderen Städten werden solche Anlagen gefördert.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Werden Photovoltaikanlagen für Balkone auch in Mainz gefördert? Wenn ja, 

wie? Wenn nein, wieso nicht? 

2. Welches Potenzial sieht die Verwaltung in der Anbringung von 

Photovoltaikanlagen auf Balkonen? 
3. Plant die Verwaltung solche Anlagen in Zukunft stärker zu fördern und wie 

könnte dies realisiert werden? 

 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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